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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 04.06.2019 
 
 

Betreff: Verkehrssituation Messendorfgrund 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Im November 2018 wurde von unserer Fraktion eine Verkehrszählung im Bereich der südlichen Zufahrt 
des Messendorfgrundes bis zur Kreuzung Maggstraße – Köglerweg beantragt. Eine entsprechende 
Auswertung wurde bislang weder angekündigt noch vorgelegt. Vor allem die aus wirtschaftlicher Sicht 
positiv zu beurteilende Ansiedelung weiterer größerer Unternehmen in diesem Gebiet hat im Verlauf 
des vergangenen Jahres zu einem enormen Anstieg des Schwerverkehrs geführt. Davon besonders 
betroffen ist der Abschnitt Sankt-Peter-Gürtel vor der Kreuzung Maggstraße bis zur A2-Auffahrt auf 
Höhe Liebenauer Gürtel. Die Verkehrsüberlastung führt seit geraumer Zeit zu massiven Zeitverlusten. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Welche konkreten Maßnahmen haben Sie als das für Verkehr zuständige Stadtsenatsmitglied seit 
zumindest Herbst des vergangenen Jahres zur Entlastung erwogen bzw. veranlasst? 


